



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Persiapan Pengamanan Lebaran, Polresta Mataram Gelar Pra Ops Ketupat Rinjani 2023

Syafruddin Adi - MATARAM.FRN.CO.ID

Apr 14, 2023 - 22:26



Mataram NTB - Jelang Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriah / 2023 di Kota Mataram, Polresta Mataram menggelar Latihan Pra Operasi Ketupat Rinjani 2023 bertempat di Ruang Rapat Bag Ops Polresta Mataram, Jumat (14/04/2023) siang.

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kabag Ops Polresta Mataram Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH didampingi Wakasat Lantas AKP Gede Sukarta, SH bersama 110 personel yang dilibatkan dan jajaran Polsek dengan melalui zoom meeting masing-masing.

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH mengatakan bahwa berdasarkan Sprin Kapolresta Mataram Nomor : Sprin/711 /IV/OPS.1.1./2023 tanggal 13 April 2023 tentang dalam rangka mendukung kelancaran pelaksanaan Operasi Kepolisian Terpusat Ketupat Rinjani - 2023 tentang pengamanan Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 di wilayah hukum Polresta Mataram.

Kegiatan tersebut dilaksanakan untuk menyatukan persepsi sebelum melaksanakan tugas di lapangan dimana dilaksanakan selama 14 hari mulai dari tanggal 18 April 2023 hingga 01 Mei 2023.

" Kegiatan ini dimana mulai dari pusat, Pemerintah memajukan liburan jelang hari raya dengan menimbang padatnya jumlah pemudik yang diperkirakan. Untuk itu aktivitas mudik bila maju, maka kita selaku penjaga atau petugas yang berjaga mengamankan di lapangan pasti lebih dulu mendahului," ungkapnya.

Kabag Ops menuturkan, pihaknya berharap kegiatan yang akan dilaksanakan kiranya dapat memupuk sinergitas dan kekompakan saat melaksanakan tugas di pos-pos seperti tahun-tahun sebelumnya yang sudah berjalan.

Disamping itu sebagai perintah Kapolresta Mataram akan dibantu oleh Bhabinkamtibmas dan jajaran Polsek di lingkungan masing-masing sebagai pengamanan rumah yang ditinggal mudik, jelasnya

Kabag Ops juga menegaskan kepada anggota yang terlibat untuk pelaksanaannya selama 14 hari dan harus bisa dirasakan oleh masyarakat kehadiran Pos Pengamanan jelang Idul Fitri tersebut.

Para Kapolsek silahkan disiapkan perencanaan pembangunan pos semenarik mungkin agar petugas yang berjaga menjadi nyaman dan masyarakat yang melihatpun turut merasakan suka cita di hari raya," imbuhnya

Lebih lanjut Kabag Ops menjelaskan terkait tugas pokok, konsep, strategi dan sasaran operasi serta cara bertindak juga prediksi ancaman saat jelang maupun pelaksanaan hari raya Lebaran Idul Fitri 1444 Hijriah kemudian diskusi antara para peserta yang hadir terkait rencana pengamanan yang akan dilaksanakan.

Untuk diketahui, Pos Ketupat Rinjani-2023 rencana Polresta Mataram mendirikan total 4 (empat) Pos Ketupat yakni, Pos Pelayanan yakni depan Mataram Mall, Simpang Tiga Kebon Roek, depan Epicentrum Mataram Mall dan Depan Pos Pasar Narmada. (Adb)